

Forums pour l'entourage

40€ pour quelle drogue ?

Par Soeurette Posté le 21/11/2025 à 08h40

Bonjour,

Ma sœur nous a avoué son addiction à la cocaïne il y a 2 ans, elle a fait une cure de 3 mois dans un centre il y a 1 ans mais elle a rechuté aussitôt. Puis récemment elle a fait un séjour, en pension complète, au CHU de notre ville pendant 2 mois en attendant de trouver une place dans un centre, mais ce fut la pire expérience de notre vie ainsi que pour elle. Cet établissement n'a aucun contrôle sur les entrées et les patients deviennent dealers au sein même de leur chambrée..

Bref c'est un autre sujet mais depuis son retour à la maison on stagne. Elle nous reproche de l'avoir placée au CHU donc elle a arrêter de prendre ces médicaments (des régulateurs d'humeurs) qui pourtant faisait la différence, j'avais vraiment l'impression de retrouver ma sœur, cette fille forte, battante et indépendante qui voulais s'en sortir.

Sa consommation n'ayant pas évoluée ni trop baissée, elle s'est mise à nous voler, à mentir bien sûr et à devenir parano. On sais qu'elle fait des retraits de 40€ mais est-ce vraiment le prix de la cocaïne ? J'ai peur qu'elle passe à autre chose.. Son nez est déjà perforé, elle n'a plus de cloison nasale, elle fait désormais 45kg et tout cela me fait très peur.

J'ai appris aujourd'hui qu'elle faisait la manche..

Quand tout cela va-t-il s'arrêter !